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La semaine dernière nous avons parlé de l’esprit de l’organisation qui, selon frère Branham, 
s’est emparé de chaque message que Dieu a apporté à l’homme. Nos pensées ont été tirées 
du CHEF-D’ŒUVRE 05.07.1964 au paragraphe 153 où  frère Branham a dit : « Souvenez-
vous, l’Église a commencé à la Pentecôte, et Elle est tombée à Nicée. Elle a germé, pas dans la 
ressemblance du vrai Grain, non; il y avait là une partie de la Vie, mais elle a germé pour 
produire une organisation. Et Il s’est retiré de cette organisation. Et ensuite, qu’est-ce que la 
Vie a fait? Ensuite, à partir de cette organisation-là, Elle est passée dans une autre 
organisation,» … 
  
Et ensuite il a dit dans Christ est le mystère 28.07.1963 P: 260 Wesley était un homme de Dieu, 
mais qu’est-ce qui est venu après lui ? Des anges déchus sont entrés. Qu’étaient les anges pour 
commencer? Des êtres créés par Dieu qui sont tombés à cause de la sagesse de Lucifer. 
Et voyez-vous ce qu’ils sont devenus ? Des anges déchus. Et les organisations à partir des 
hommes de Dieu  qui sont sortis pour établir la vérité sur la terre, avant que cette vérité puisse 
avancer, être proclamée et aborder la vrai révélation de Christ, les anges déchus sont entrés et 
s’en sont emparés et en ont fait des dénominations. C’est la raison de la révélation du mystère 
des sept sceaux. Maintenant, le voyez-vous ? Ce qu’ils ont omis… Si Luther avait continué, 
cela aurait été ici. Si Wesley avait continué, si la pentecôte avait continué, qu’auraient-ils fait ? 
  
Nous en avons également fait la preuve à partir du premier âge de l’église ou l’Apôtre Paul en a 
parlé dans le Livre des Actes au chapitre 15, dans Galates chapitre 2, dans 2 Corinthiens chapitre 
11, et à nouveau nous le voyons dans le livre de Jude chapitre 1, et 2 Pierre chapitre 2 et 3, de 
même que dans les Actes chapitre 20, et comme je l’ai dit la semaine dernière : « Autrefois, 
frère Vayle m’a dit que les soi-disant croyants se sont également  emparés de ce message». 
Ainsi il n’est pas étonnant que le soi-disant croyant s’empare de chaque message que Dieu a 
apporté à l’homme, car admettons-le, les semences de Dieu sont semblable à des agneaux 
passifs qui ne cherchent pas à être des grands personnages importants. 
  
Remarquez comment frère Branham nous met en garde en disant: après que Luther se soit retiré 
de la scène, les hommes ont organisés ce que Luther avait enseigné afin de contrôler les gens qui 
ont suivis son message. Puis John Wesley est arrivé, lui qui a été mis à la porte des églises 
organisées de son jour, et ceux qui ont suivis sont message ont été également mis à la porte. 
Mais lorsque les gens de cette génération  sont morts les uns après les autres, ceux qui étaient 
dans le mouvement de Wesley se sont organisé tout comme ils l’ont fait après que Luther soit 
mort. Et ils le font pour ‘PROTEGER’ le message, du moins c’est ça leur motif. Mais pensez-
vous que la Parole de Dieu a besoin de notre protection ? Lorsque nous en arrivons à penser 
ainsi, nous ne croyons plus en un Dieu Souverain. 
  
Remarquez, la chose même qu’ils ont quitté, c’est ce à quoi ils sont rentrés. « Le chien est 
retourné à ce qu'il avait vomi, et la truie lavée s'est vautrée dans le bourbier. » Ils sont rentrés 
d’où ils étaient sortis : «L’ORGANISATION ». Alors Dieu a suscité un autre groupe de gens 
qui ne s’intégraient pas au groupe organisé et ne pouvait pas supporter l’esprit de l’organisation. 
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Ces gens savait que Dieu avait pour eux plus en réserve que la portion de la Parole qu’ils 
recevaient dans les institutions de l’organisation, alors ils ont quitté le mouvement Méthodiste, 
et Dieu leur a restauré les dons de « L’Esprit ». C’était la restauration de l’expérience de la 
Pentecôte. Et lorsque les gens de cette génération sont morts les uns après les autres, la 
génération suivante d’individus moins fermes s’est levés essayant aussi de contrôler ce 
mouvement de Dieu, en l’organisant, et en y organisant les gens qui s’y trouvent, et ainsi le 
mouvement Pentecôtiste que Dieu a déclenché, a été organisé par l’homme et lorsqu’ils ont fait 
cela, la chose est morte sur le champ. 
  
Maintenant j’appelle chaque génération une génération moins fermes parce que Dieu n’a pas de 
petits-enfants, et lorsque des enfants sont élevés dans l’environnement de ‘l’Eglise’, ils sont 
dans un environnement protecteur ce qui d’un côte est une bonne chose, mais si, par la Parole de 
Dieu, on ne leur montre pas leur position, alors ils ne sont rien d’autre que des membres 
d’église, agissant comme des chrétiens parce que d’autres ont agis ainsi. Les enfants de Dieu 
sont tous nés du même Esprit.Nous avons tous, en effet, été baptisés DANS UN SEUL ESPRIT, 
pour former un seul corps, et la difficulté que nous avons est que nous ne nous attendons pas à 
ce que nos enfants en arrivent à une naissance comme nous, parce que chaque naissance est un 
gâchis, et nous ne voulons pas que nos enfants souffrent. Mais ils doivent souffrir s’ils doivent 
naître de nouveau. 
  
Le petit  oiseau qui ne se fraie pas, à coup de bec, un chemin hors de sa coquille par son propre 
bec ne s’en sortira pas. Le fait de donner des coups de bec accroit la détermination, et la force, et 
sans ces qualités les enfants ne surmonteront pas le dur chemin devant eux, qui est là pour leur 
apprendre le caractère. Parce que « le caractère est une victoire, jamais un don. » c’est ce que 
frère Branham nous a enseigné dans l’exposé des sept âges de l’église. 
  
Frère Branham nous a enseigné que chaque naissance est un gâchis. Et si nos enfants sont nés 
dans le « Message » et n’ont pas leur propre expérience personnelle avec Dieu, alors nous en 
tant que parents devons leur parler de la nécessité d’une marche individuelle, et pas seulement 
de suivre le groupe. 
  
Les Ecritures nous disent que «tous ceux qui veulent vivre pieusement en Jésus-Christ seront 
persécutés. 2 Timothée 3:12 
  
Maintenant, en revenant à notre contraste entre le fait de marcher dans la lumière et celui de 
juste suivre la façon de l’organisation de voir les choses, la pensée du groupe, il nous faut 
observer le mouvement pentecôtiste lui-même comme l’exemple de la manière dont les hommes 
essaient toujours d’organiser les mouvements de Dieu. 
  
Une fois le mouvement pentecôtiste s’est organisé dans le but de contrôler l’expérience avec 
Dieu, et ainsi confirmer par leur doctrine celui qui l’avait et celui qui ne l’avait pas. Ils utilisent 
cela dans les églises pour confirmer l’expérience des gens. Alors étudiant de premières années, 
je n’oublierai jamais avoir visité le séminaire des Pentecôtistes Unis où un de mes voisins aller 
étudier. Il m’a dit qu’ils avaient des services chaque vendredi soir, alors je m’y suis rendu et la 
première fois que j’ai franchi la porte plusieurs hommes sont venus à ma rencontre et m’ont 
demandé si j’avais le Saint-Esprit. Et j’ai répondit « non », mais que je recherchais le baptême 
de l’Esprit. Ils m’ont demandé si j’avais déjà parlé en langues. Et j’ai répondit « oui », parce que 
dans mon cœur je savais que je pouvais dire plusieurs mots dans différentes langues, et j’étais 
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assez bon en français, par conséquent, comme elles sont des langues ou langages distincts, j’ai 
répondit « oui ». C’est alors qu’ils ont dit que je L’avais. Et j’ai pensé comment est-ce que cela 
peut-être une preuve alors que l’âne de Balaam a parlé la langue des hommes. Certainement que 
cet âne n’avait pas le Saint-Esprit. 
J’avais assez de connaissance de mes lectures de la Bible pour savoir que le fait d’être oint pour 
accomplir une certaine chose ne signifiait pas que vous êtes rempli du Saint Esprit, parce que 
j’ai vu là où Pierre avait suivi Jésus pendant trois ans et Jésus lui a dit : « Et toi, quand tu seras 
converti, affermis tes frères. » 
Ainsi jeunes gens: « Peu importe, tout comme Pierre, depuis combien d’années vous suivez 
Jésus; et bien sûr, Jésus aujourd’hui, c’est le même Jésus que Paul a rencontré sur le chemin de 
Damas, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, et Il est ici dans la forme de la Colonne de feu. Et 
peu importe depuis combien de temps vous suivez cette Colonne de feu, je vous demande 
seulement une seule chose : « quand vous serez converti, affermissez vos frères. 
  
Assurez-vous de votre conversion, et nous savons tous qu’une conversion parle d’un 
changement. Quand Christ est entré dans votre vie et que vous ne pouvez pas vous éloignez de 
Sa Présence parce que vous avez si faim et si soif d’être comme Lui, alors vous pouvez être sûre 
que vous êtes converti, ou vous êtes dans le processus de l’être, car Jésus nous a dit que tous 
ceux qui ont faim et soif de la justice, ce qui est la juste sagesse ou la sagesse correcte, seront 
rempli. » 
  
Ils ne vont pas se contenter de la mentalité du groupe, mais d’être des personnes qui suivent la 
conduite du Saint Esprit. « Car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de 
Dieu. » 
  
Ainsi nous voyons que dans chaque mouvement de Dieu, ceux qui sont fils et filles de Dieu 
sortent de l’organisation parce qu’ils voient combien l’organisation étouffe la Parole de Dieu, et 
combien «par les traditions, qu’ils ont établi, ils annulent ainsi la parole de Dieu. 
  
Et ce n’est pas différent en cette heure. Dieu a suscité un homme simple qui ne s’est pas laissé 
tromper par toute cette mentalité de l’institution organisée, et a tout laissé derrière lui, et Dieu a 
manifesté Sa Présence dans le ministère de cet homme. C’était William Branham le prophète de 
Dieu. Et des gens sont sortis des organisations pentecôtistes et les ont laissé mourir dans leurs 
propres systèmes organisés. Mais la Parole de Dieu s’est remise en route. 
  
Et maintenant nous sommes arrivés à cette époque où la génération, qui s’est tenu dans la 
Présence de la Colonne de feu, qui a défié l’organisation, et qui en est sorti, s’est presque 
éteinte, et maintenant la génération suivante doit faire un choix. Va-t-elle continuer à avancer 
avec la Parole de Dieu alors qu’elle s’accomplie, ou va-t-elle céder à ce que toutes les autres 
générations ont cédé ? Les gens qui suivent le Message aujourd’hui vont-ils tomber dans le 
piège de l’organisation comme leurs pères ? Ou vont-ils marchez dans la lumière, comme il est 
toujours lui-même dans la lumière ? 
  
C’est la question que nous devons nous poser aujourd’hui, tous les jours et à chaque fois que 
nous nous réunissons. Pourquoi sommes-nous ici ? Sommes-nous ici aujourd’hui pour nous 
établir ? Ou sommes-nous ici pour établir la Parole de Dieu dans nos cœurs, et dans les cœurs 
des gens ? 
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Et dans son sermon L’EDEN DE SATAN 29.08.1965  108 Ce qu’il y a aujourd’hui, c’est que 
nous ne cherchons pas à établir la Parole de Dieu dans le cœur des gens, nous cherchons à 
nous établir nous-mêmes. Les églises cherchent à établir la doctrine de l’église dans le cœur de 
la personne. 109 Nous avons reçu l’ordre d’établir la Parole de Dieu. Paul a dit: “Je ne suis 
pas allé chez vous avec les discours persuasifs de l’homme, afin que votre foi soit fondée sur la 
connaissance de l’homme; mais je suis allé chez vous avec la puissance, avec des manifestations 
du Saint-Esprit, afin que votre foi soit fondée sur Dieu.” 
110 Voilà. L’homme ne doit pas s’établir lui-même. C’est ce que nous trouvons parmi… Que 
Dieu fasse quelque chose pour une personne et l’envoie, et vous allez voir tous les autres 
chercher à imiter ça. Voyez-vous, ils cherchent à s’établir eux-mêmes. Chacun: “Moi, j’ai fait 
ceci. Je, me, moi, ma dénomination, moi, ceci”, ils s’établissent eux-mêmes. Quel est le sujet de 
notre prédication: nous-mêmes ou le Royaume de Dieu? 111 Établir la Parole de Dieu. 
Retirer l’incrédulité du cœur de l’homme et y établir le Royaume de Dieu. Et le Royaume de 
Dieu ne peut pas être établi dans le cœur d’un homme, à moins que Dieu ait conçu cet homme 
ainsi. Il ne peut pas être établi dans… 112 Et, souvenez-vous, ce qui est trompeur là-dedans, 
c’est que l’homme pense être dans le vrai. “Il y a telle voie qui semble droite à un homme.” 
Tout être intellectuel semble être dans le vrai. 
  
Dans un autre sermon Question et réponses COD 28.06.59 70 frère Branham a dit : et n’est-ce 
pas là exactement ce qui arrivent aux gens aujourd’hui ? Il suffit que Dieu bénisse quelqu’un et 
lui fasse un peu confiance, et là il devient quelqu’un qui croit tout savoir. Il devient ... Il faut 
qu’il commence une organisation, ou bien il faut qu’il fasse quelque chose qui soit 
différent. « Comment es-tu tombé du Ciel, Lucifer ! » 71 C’est … Dieu a du mal à trouver 
quelqu’un avec qui Il puisse traiter, qui reste humble et doux, et qui reste là où il est jusqu'à 
ce que Dieu l’appelle à faire quelque chose(vous croyez ça ? Voyez), un homme que Dieu peut 
bénir et qui garde son statut d’homme, sans rechercher à être un ange ni un dieu. Dès qu’un 
homme est béni et qu’il reçoit une petite chose, il veut devenir un dieu, il veut devenir un-un 
ange, il veut devenir une personne importante. « Ce que moi, je fais, ce que moi, et moi et les 
miens », et tout ça. Ce n’est pas la bonne attitude. Dieu est à la recherche de quelqu’un qu’Il 
pourrait bénir, sur qui Il pourrait répandre les bénédictions, et-et plus Il bénirait, plus cet 
homme deviendrait petit. 72 Vous ne pourrez jamais plus recevoir de Dieu, avant d’être 
devenu rien. Vous devez vous rabaisser. Celui qui s’élèvera, Dieu l’abaissera. Celui qui 
s’abaissera, Dieu l’élèvera. Vous devez devenir petit, avant de pouvoir devenir grand. Et vous 
ne serez jamais grand par vous-même; c’est seulement si Dieu est grand en vous que vous le 
serez aussi [vous serez seulement aussi grand que Dieu serez grand en vous]. Voyez? 
  
Ainsi vous voyez combien l’organisation est contraire à Dieu Lui-même? L’organisation utilise 
la force de ses membres pour contrôler les hommes, au lieu de permettre à l’onction du Saint-
Esprit sur la Parole de Dieu de contrôler la vie des hommes. Et l’une des manières qu’ils ont 
pour contrôler la vie des hommes, c’est à l’aide des conseils des diacres ? Et pourquoi font-ils 
cela ? Parce qu’ils ne font pas confiance au Saint- Esprit pour contrôler les hommes par Sa 
propre Parole. Ils pensent qu’ils peuvent le faire mieux que la manière que Dieu a dit que cela 
doit être fait. 
  
Frère Branham nous a dit, dans l’ordre de l’église, que si quelqu’un devient incontrôlable ou 
dérange le culte, il a dit qu’un diacre, et c’est un seul diacre, d’aller vers cette personne, de lui 
parler avec douceur et de lui demander de se calmer. Ou si les enfants de quelqu’un font les 
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idiots, il a dit vous devez allez vers cette personne et lui parler seul à seul. Puis, il a dit s’il ne 
vous écoute pas, s’il n’opère pas les changements qu’il faut, alors vous prenez un autre diacre 
avec vous, et puis si ça ne marche pas, alors vous l’amenez au conseil des diacres pour jouer la 
cassette où l’ordre de l’église a été établi et le lui faire écouter pour qu’il puisse comprendre 
comment se conduire à l’église. 
  
Mais il n’a jamais dit de tenir des réunions pour dire du mal des gens. Il a dit qu’ils devaient 
aller vers eux dans un esprit doux, considérant qu’ils pouvaient eux-mêmes être cette personne à 
qui en parle. 
  
Et Jésus a lui-même dit dans Matthieu 18 :15 Si ton frère a péché, va et reprends-le entre toi et 
lui seul. S'il t'écoute, tu as gagné ton frère. 16 Mais, s'il ne t'écoute pas, prends avec toi une ou 
deux personnes, afin que toute l'affaire se règle sur la déclaration de deux ou de trois témoins. 
17 S'il refuse de les écouter, dis-le à l'Église; et s'il refuse aussi d'écouter l'Église, qu'il soit pour 
toi comme un païen et un publicain. 
  
Mais vous voyez, ce pourquoi ils essaient de faire pression (sur vous) pour vous faire dire ce 
qu’ils veulent que vous dites, c’est parce que l’esprit de l’organisation veut contrôler votre 
pensée afin de pouvoir vous contrôler aussi. Ce vieil esprit était autrefois dans l’église aux jours 
de l’Ancien Testament. 
  
Vous vous souvenez tous de l’histoire du Roi Achab quand il essaya de convaincre le roi 
Josaphat d’aller combattre avec lui à Ramoth en Galaad contre les Syriens. Il envoya chercher 
400 de ses prédicateurs pour consulter l’Eternel pour savoir s’ils devaient aller combattre. Eh 
bien, lisons cette histoire pendant un moment pour voir comment ces prophètes de l’organisation 
ont tous parler d’un commun accord, même s’ils étaient complètement en dehors de la Parole de 
Dieu. C’est cette même mentalité de la pensée du groupe que Dieu hait tant, et que je hais aussi. 
  
2 Chronique 18:1 Josaphat eut en abondance des richesses et de la gloire, et il s'allia par 
mariage avec Achab. 2 Au bout de quelques années, il descendit auprès d'Achab à Samarie; et 
Achab tua pour lui et pour le peuple qui était avec lui un grand nombre de brebis et de bœufs, et 
il le sollicita de monter à Ramoth en Galaad. 3 Achab, roi d'Israël, dit à Josaphat, roi de Juda: 
Veux-tu venir avec moi à Ramoth en Galaad? Josaphat lui répondit: Moi comme toi, et mon 
peuple comme ton peuple, nous irons l'attaquer avec toi. 4 Puis Josaphat dit au roi d'Israël: 
Consulte maintenant, je te prie, la parole de l'Éternel. 5 Le roi d'Israël assembla les prophètes, 
au nombre de quatre cents, et leur dit: Irons-nous attaquer Ramoth en Galaad, ou dois-je y 
renoncer? Et ils répondirent: Monte, et Dieu la livrera entre les mains du roi. 6 Mais Josaphat 
dit: N'y a-t-il plus ici aucun prophète de l'Éternel, par qui nous puissions le consulter? 7 Le roi 
d'Israël répondit à Josaphat: Il y a encore un homme par qui l'on pourrait consulter l'Éternel; 
mais je le hais, car il ne me prophétise rien de bon, il ne prophétise jamais que du mal: c'est 
Michée, fils de Jimla. Et Josaphat dit: Que le roi ne parle pas ainsi! 8 Alors le roi d'Israël 
appela un eunuque, et dit: Fais venir tout de suite Michée, fils de Jimla. 9 Le roi d'Israël et 
Josaphat, roi de Juda, étaient assis chacun sur son trône, revêtus de leurs habits royaux; ils 
étaient assis dans la place à l'entrée de la porte de Samarie. Et tous les prophètes prophétisaient 
devant eux. 10 Sédécias, fils de Kenaana, s'était fait des cornes de fer, et il dit: Ainsi parle 
l'Éternel: Avec ces cornes, tu frapperas les Syriens jusqu'à les détruire. 11 Et tous les prophètes 
prophétisèrent de même, en disant: Monte à Ramoth en Galaad! Tu auras du succès, et l'Éternel 
la livrera entre les mains du roi. 12 Le messager qui était allé appeler Michée lui parla ainsi: 
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Voici, les prophètes d'un commun accord prophétisent du bien au roi; que ta parole soit donc 
comme la parole de chacun d'eux! Annonce du bien! 13 Michée répondit: L'Éternel est vivant! 
J’annoncerai ce que dira mon Dieu. 14 Lorsqu'il fut arrivé auprès du roi, le roi lui dit: Michée, 
irons-nous attaquer Ramoth en Galaad, ou dois-je y renoncer? Il répondit: Montez! Vous aurez 
du succès, et ils seront livrés entre vos mains. 15 Et le roi lui dit: Combien de fois me faudra-t-il 
te faire jurer de ne me dire que la vérité au nom de l'Éternel? 16 Michée répondit: Je vois tout 
Israël dispersé sur les montagnes, comme des brebis qui n'ont point de berger; et l'Éternel dit: 
Ces gens n'ont point de maître, que chacun retourne en paix dans sa maison! 17 Le roi d'Israël 
dit à Josaphat: Ne te l'ai-je pas dit? Il ne prophétise sur moi rien de bon, il ne prophétise que du 
mal. 18 Et Michée dit: Écoutez donc la parole de l'Éternel! J'ai vu l'Éternel assis sur son trône, 
et toute l'armée des cieux se tenant à sa droite et à sa gauche. 19 Et l'Éternel dit: Qui séduira 
Achab, roi d'Israël, pour qu'il monte à Ramoth en Galaad et qu'il y périsse? Ils répondirent l'un 
d'une manière, l'autre d'une autre. 20 Et un esprit vint se présenter devant l'Éternel, et dit: Moi, 
je le séduirai. L'Éternel lui dit: Comment? 21 Je sortirai, répondit-il, et je serai un esprit de 
mensonge dans la bouche de tous ses prophètes. L'Éternel dit: Tu le séduiras, et tu en viendras à 
bout; sors, et fais ainsi. 22 Et maintenant, voici, l'Éternel a mis un esprit de mensonge dans la 
bouche de tes prophètes qui sont là. Et l'Éternel a prononcé du mal contre toi. 23 Alors 
Sédécias, fils de Kenaana, s'étant approché, frappa Michée sur la joue, et dit: Par quel chemin 
l'esprit de l'Éternel est-il sorti de moi pour te parler? 24 Michée répondit: Tu le verras au jour 
où tu iras de chambre en chambre pour te cacher. 25 Le roi d'Israël dit: Prenez Michée et 
emmenez-le vers Amon, chef de la ville, et vers Joas, fils du roi. 26 Vous direz: Ainsi parle le 
roi: Mettez cet homme en prison, et nourrissez-le du pain et de l'eau d'affliction, jusqu'à ce que 
je revienne en paix. 27 Et Michée dit: Si tu reviens en paix, l'Éternel n'a point parlé par moi. Il 
dit encore: Vous tous, peuples, entendez! 
  
Ecoutez comment frère Branham raconte cette même histoire que nous venons de lire. 
  
Persévérant 23.06.1962 91 C’était Michée qui là-bas quand Josaphat et Achab… Quel homme 
de Dieu voudrait faire alliance avec un tel hypocrite? Il s’est retrouvé en mauvaise 
compagnie, tout comme bien de gens: sortez du milieu des incroyants, de l’Evangile social, de 
tel truc, et vous vous retrouverez tout embrouillé.  Josaphat a dit : «  Nous devons monter à 
Ramoth en Galaad. Pourquoi, certainement. Naturellement.” Tous … Ils sont allés chercher 
quatre cent prophètes formés et bien nourris. Ils sont arrivés là et ont dit : «  Monte. L’Eternel 
est avec toi. » Sédécias est allé chercher des grandes cornes et a dit : « Par ceci tu les 
repousseras. (Car pourquoi?) Josué avait partagé le pays, et Ramoth en Galaad est pour nous.» 
Ça sonnait juste. Vous voyez, ça semblait logique, fondée. Il a dit : Tu les repousseras 
complètement hors du pays. » 
92 Vous savez, il y a quelque chose dans une église, le cœur d’un homme, qui est un homme de 
Dieu. Josaphat a dit ... Observez ici. Il y en avait quatre cent, et tous d’un commun accord, 
d’une seule voix. Il a dit : « Maintenant, je sais cela ... “ Ça doit être juste,” Achab a dit: 
“Maintenant, nous sommes juifs,” Jézabel est sur le trône avec lui. Vous voyez ? Il a 
dit : « Maintenant, observez qu’ici il y a quatre cent prophètes juifs qui ont dit : « Monte, AINSI 
DIT L’ETERNEL. » Mais cela ne dit rien à (Josaphat). Josaphat a dit: “ N’en avez-vous pas un 
autre?” « Un autre? Qu’est-ce que je vais faire avec un autre, alors que nous avons tout le 
séminaire ici, l’évêque et tout ? Qu’avons-nous besoin d’autre?” « Eh bien, » a-t-il dit : « n’y a-
t-il pas un autre ? » il répondit « Oui, il y en a un autre. Mais je le déteste. » « Oh, » Josaphat a 
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dit: “ que le roi ne dise pas ça. Allez le chercher.” “C’est Michée le fils de Jimla, » a-t-il 
dit : « Mais je le déteste. Il prophétise toujours du mal contre moi, me reprochant toujours 
quelque chose. » 
93 Oh oui. Il taillait les cornes, ôtait les excroissances. Vous voyez ? Tous le monde veut être 
dorloté et chouchouté. C’est pourquoi les plantes de pépinière doivent être vaporisées de ceci, et 
de cela. Le christianisme est rude. L’Évangile doit être manipulé à main nu, et non avec des 
gants ecclésiastiques. N’est-ce pas? La douceur avec des gants, c’est pour les femmes, pas pour 
les prédicateurs: non. Ecoutez, frère. La Parole doit être manipulée tel que Ça y est là, non pas 
mélanger avec des dogmes de séminaire, mais juste de la manière dont C’est écrit ici.  
94 Ainsi ils ont envoyés le conseil des diacres là-bas, et ils lui ont dit, ils ont dit : « Maintenant, 
écoute, Michée. Nous te réintégrerons dans l’association si seulement tu disais la même chose 
que l’évêque et tous ont dit. « Il parlait à la mauvais personne là. Michée savait ce que c’était 
d’avoir confiance en Dieu. Il a dit : « L’Eternel Dieu est vivant, je ne dirais que ce qu’il mettra 
dans ma bouche. » Oh, frère...? … Séminaire ou pas, coopération ou pas, il a dit: « Je dirais 
seulement ce que Dieu met dans ma bouche. » Il prit cette nuit-là et revint le jour suivant. Il a 
dit : « Monte, mais je vois Israël éparpiller comme des brebis sans berger. » Et alors ce grand 
évêque le frappa à la bouche et a dit : «  Par quel chemin l’Esprit de Dieu est-il sorti de moi ? » 
il a répondu : « J’ai vu Dieu assit au ciel. Le conseil était réuni. Et j’ai vu un mauvais esprit 
monter, un esprit de mensonge, dire : « je descendrai et entrerai dans la bouche de ces 
prophètes et leur ferai prophétiser un mensonge. » Vous dites: « Eh bien, maintenant, frère, 
comment un homme pourrait-il savoir s’il avait tort ou raison ? » Pourquoi? La vision de 
Michée était conforme à la Parole. La Parole de Dieu avait déjà parlé par le prophète, et la 
Parole de Dieu vient toujours au prophète. Et si le prophète Elie avait maudit Achab et lui avait 
dit que les chiens lécheront son sang, comment pourrait-il bénir ce que Dieu a maudit ? Ainsi sa 
vision était conforme à la Parole. 
95 Un homme m’a écrit une lettre l’autre jour. Il disait être dans le ministère de délivrance. Il 
disait : « Comment pouvez-vous savoir que c’est Dieu qui parle par vous ou si c’est le diable ? » 
Humm, j’ai dit : « Examinez le par la Parole. Si Ce n’est pas scripturaire, alors c’est faux; peu 
m’importe combien ça semble bien. » Dans l’Ancien Testament ils avaient un moyen pour savoir 
si un prophète disait la vérité, ou un songeur avait fait un vrai songe. Ils l’amenaient au temple 
et le plaçaient devant l’Urim Thummim. Et si cet Urim Thummim réagissait, et cet agglomérat 
de lumières comme un arc en ciel brillaient depuis cela, Dieu reconnaissait que ce prophète est 
vrai, ou la prophétie, ou le songeur. Mais si ça ne le faisait pas, peu importe combien ça 
semblait vrai, c’était faux. Ça répondait toujours; Dieu leur répondait par le surnaturel. 
96 Je vous dis que ce sacerdoce a pris fin, et que l’Urim Thummim a été ôtée; mais nous en 
avons Un nouveau aujourd’hui, et c’est cette Bible. Si un prédicateur, ou n’importe qui d’autre, 
prêche un dogme ou quoi que ce soit d’autre en dehors de la Bible, pour moi c’est faux. Je n’y 
croirais pas. Non, Monsieur. Ce doit être en … Ça doit s’aligner avec cette Bible. N’y mélangez 
rien du tout. Laissez la tel que c’est. C’est ainsi que Dieu la veut, et c’est ainsi que nous devons 
l’accepter et la croire. Oui. 
97 L’aveugle, certainement qu’il ne pouvait pas discuter théologie avec eux. Mais il était 
persévérant. Il savait qu’une fois il était aveugle et maintenant il pouvait voir. Certainement. Il 
le savait; il était très persévérant. Ils ont dit que sa mère et son père… ils ont dit: « Quiconque 
confesse ce prophète de Galilée, nous le chasserons de l’église. » Ainsi cet homme s’était 
emparé de quelque chose. Il lui était arrivé quelque chose, et il fut persévérant. Il pouvait leur 
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dire. Maintenant, il ne pouvait pas... Il a dit:” Maintenant, c’est pour moi une chose étrange, 
qu’on a ici  une chose que seul Dieu pouvait faire. Et ça n’est arrivé dans aucune de nos églises 
à travers les âges, à ma connaissance, qu’un aveugle recouvre la vue. Et vous êtes supposes être 
les conducteurs du peuple en ce jour, et pourtant vous ne savait pas d’où il vient ? C’est une 
chose étrange. » Frère, il avait là des arguments percutants, je penserais. Oui, monsieur. Et les 
gens disent aujourd’hui : « De quoi s’agit-il ? » Et ils ne savent pas (les théologiens, et tout) 
que la Bible prédit l’accomplissement de ces choses. Oh frère, combien devrions nous être 
persévérant. 
  
Donc, frère Branham s’inquiétait de cette mentalité de la pensée du groupe, du politiquement 
correcte que nous voyons non seulement dans le monde aujourd’hui, mais aussi dans les églises. 
Soyez en désaccord avec le pasteur et on vous trainera devant l’Inquisition [tribunal 
ecclésiastique répressif]. Ecoutez, peu m’importe si vous n’êtes pas d’accord avec moi, c’est en 
ordre, le peuple n’était pas d’accord avec Moise, et je n’essaie même pas de me comparer avec 
lui. Je permets à mes enfants d’être en désaccord avec moi aussi longtemps qu’elles peuvent 
soutenir leur conviction par les Ecritures, et le font avec respect. Alors c’est en ordre. Je leur ai 
enseigné qu’elles doivent avoir une expérience personnelle, et qu’il faut qu’elles sachent 
qu’elles ont raison. 
  
Frère Branham a dit que ce pourquoi Dieu n’a pas eu deux prophètes sur terre en même temps, 
c’est parce que, bien qu’ils ne seront pas en désaccord sur la doctrine, ils pourraient ne pas être 
d’accord sur comment faire certaines choses, parce qu’ils sont des individus et les individus 
feront les choses de la manière dont ils pensent être la meilleur. Quand Elie était prophète, 
Elisée était instruit et conseillé par ce prophète. Quand Jean était le prophète, Jésus n’est apparu 
nulle part, et quand le temps vint où Jésus devait entrer pleinement dans le ministère, Jean a dit 
qu’il devait diminuer pour que Christ puisse croitre. 
  
Le deuxième sceau 19.03.1963 54 Par exemple, Il aurait pu choisir le soleil pour prêcher 
l’Évangile. Il aurait pu choisir la lune. Il aurait pu choisir le—le vent. Mais Il a choisi l’homme. 
Et Il n’a jamais choisi des groupes. Des individus! Voyez? 55 Et il n’y a jamais eu deux 
prophètes majeurs sur la terre en même temps. Voyez-vous, chaque homme est différent, a une 
nature différente. Si Dieu peut avoir une seule personne — c’est tout ce qu’il Lui faut — bien en 
main, alors Il peut faire ce qu’Il veut. Il ne Lui en faut qu’une seule. Aux jours de Noé; aux jours 
d’Élie; aux jours de Moïse. 56 Beaucoup se sont levés du temps de Moïse. Vous savez ce qu’ils 
ont fait, comment ils cherchaient à dire: “Voyons, tu n’es pas le seul du groupe à être saint”, 
et—et Dathan, et—et Korê. 57 Et Dieu a dit: “Séparez-vous d’eux. Je vais ouvrir la terre et les 
engloutir, voilà tout.” Voyez-vous? Et—et alors… 58 Ensuite le peuple a commencé à se 
plaindre. Il a dit: “Je vais—Je vais simplement tout éliminer.” 59 Et là, Moïse a joué le rôle de 
Christ, à ce moment-là, il s’est jeté dans la brèche et il a dit: “Ne le fais pas, Seigneur.” Voyez? 
Et, bien sûr, il… Après avoir institué Moïse pour faire cela, Il n’est pas allé à l’encontre de 
Moïse, puisqu’il jouait alors le rôle de Christ. C’était Christ en Moïse. Absolument. 
  
Mais la chose principale est de savoir, comme Paul a dit: « ... je sais en qui j'ai cru, et je suis 
persuadé qu'il a la puissance de garder mon dépôt jusqu'à ce jour-là. » 
  
Maintenant, ceci nous amène à la pensée suivante que frère Branham apporte dans le Chef 
d’œuvre, cette pensée est que nous sommes la Parole, et si nous sommes une partie de Lui et 
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étions en Lui avant la fondation du monde, ensuite s’Il est la Parole, nous sommes (aussi) la 
Parole parce que nous étions en Lui, ce qui fait de nous une partie de Lui. 
  
LE CHEF-D’ŒUVRE 05.07.1964 155 Remarquez, l’Épouse. Si l’Épouse, au commencement, 
était la Parole, ou, l’Époux, alors, si l’Épouse est tirée de l’Époux, Elle doit, Elle aussi, être la 
Parole. Remarquez, c’est ce que l’Épouse doit être. 156 Pourquoi, pourquoi l’Époux doit-Il être 
la Parole manifestée, exposée clairement? C’est parce que l’Épouse et l’Époux sont Un. Elle est 
simplement un morceau qui s’est détaché de Lui quand Il a été frappé. Voilà le Chef-
d’œuvre. Il a été frappé. Dire... 157 Michel-Ange ne pouvait pas le reproduire de nouveau. Il ne 
pouvait pas le remettre en place. MaisDieu, Lui, Il va le faire. Il va ramener la petite Épouse, 
qui a été frappée, tout droit aux côtés de la Parole originelle. Et Le voilà, voilà le Chef-
d’œuvre, la famille de retour dans le jardin d’Eden de nouveau. 
  
Or mettez cela en contraste avec ceux qui ont seulement l’attitude de penser comme le groupe 
organisé. Voyez-vous combien ils vivent bien en deçà de leurs privilèges ? 
  
En fait, frère Branham a parle des gens qui vivent en deçà de leurs privilèges dans ce sermon: 
  
Comme l’aigle éveille sa couvée 16-03-1958 Et il parlait d’un aigle qu’il a vu au zoo de 
Cincinnati qui essayait de s’envoler mais on le retenait à l’aide d’un grand filet qui l’empêcher 
de s’envoler dans les cieux. Et il a dit : 21 il y a quelque temps, j’étais au zoo de Cincinnati, en 
Ohio, le grand zoo qui s’y trouve. J’étais avec ma petite fille Sarah, et la petite Rebekah. Et 
j’étais avec Sarah, qui était la plus jeune, la promenant. Et ils venaient de capturer un grand 
aigle, et l’ont mis dans une grande cage. Eh bien, je me suis approché.  J’ai entendu tous les 
battements et tous, j’y suis allé pour le montrer à Sarah. Je pensais que c’était deux oiseaux qui 
se battaient. Mais quand j’y suis arrivé, c’était seulement un seul grand aigle. Il n’avait guère 
de plumes devant. Sa face a été passé à tabac. Ses plumes on été passés à tabac. Et j’observais 
ce grand être, combien il était agité avec ses ailes pendantes et douloureuses.  
Puis il est allé vers un côté de la cage, et a couru à toute vitesse, et il a volé contre cette cage 
avec tous ce qu’il avait en lui, seulement pour buter de la tête contre cela, et retomber encore au 
sol. Il s’étendait là, secouait un peu la tête, se levait, et repartait encore, et regardait dehors. 
Puis il courrait de toutes ses forces, et battait des ailes pour s’élever, et cognait contre les 
barres de fer, et retombait encore. 
Je me suis approché encore plus; j’ai pensé : «  Si j’avais une scie à métaux, je scierais (la 
cage) pour le faire sortir de là. » et alors qu’il s’étendait là, et ses grands yeux regardant vers le 
ciel, les cieux bleus au dessus de lui... il appartient au ciel. Il est né pour vive au ciel. C’est dans 
sa nature de vivre en haut. Et le voici avec une cage au-dessus de lui, et il ne pouvait plus 
s’élever. 22 Je pensais c’était le spectacle le plus triste, presque, que j’ai jamais vu. 
Et m’éloignant de là, le Saint-Esprit semblait me dire cette après-midi-là, assis dans le parc où 
je n’arrivais pas à le faire sortir de ma pensée ... j’ai voulu acheter l’oiseau. Eh bien, ils ne me 
laisseront pas l’avoir. Je le plaignais, mais alors le Seigneur me parla à ce sujet : «  Voici un 
spectacle pire que ça. Il y a des hommes et des femmes qui parcourent les rues, qui sont venus 
au monde pour être des fils et des filles de Dieu, qui vivent en deçà de leur privilège, se 
défonçant le crâne dans les boites de nuit et tout, alors qu’ils devraient s’élever dans les cieux 
de grande joie et de puissance de Dieu. « Comment ils vont d’église en église, de lieu en lieu, 
essayant d’adhérer à ceci, et de réciter ce credo, et de répéter cette prière, d’être baptisé de 
cette manière, se défonçant simplement le crâne. 
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Et ils sont nés pour être des fils et des filles de Dieu. Quel triste spectacle de voir un homme, 
créer à l’image de Dieu, pour être un serviteur de Dieu, pour vivre comme un fils de Dieu, qui 
marchent dans les rues, qui chancèlent sous l’emprise du whiskey, de voir un jeune homme dans 
sa splendeur et des apparences élégantes, de le voir descendre la rue une cigarette à la main, et 
le bras autour d’une femme à moitié vêtue quelque part, un homme né pour être un fils de Dieu 
et qui vit en deçà de ses privilèges, son âme lié dans une cage de tourment diabolique. Une 
jeune femme à moitié nue, toute jolie, oh, toute maquillée, avec assez de maquillage sur elle 
pour peindre une grange, dehors quelque part exposée ici et là dans les boite de nuit bordant les 
routes de campagne, alors qu’elle est née pour être une fille du Dieu Très Haut, mais elle vit en 
deçà de son privilège... 
  
Et encore dans son sermon Ecoutez-Le 19-05-1957 p:20 il a dit quelques uns de nous, 
ministres, nous devrions avoir honte de nous-mêmes, quand nous gardons nos congrégation 
bien en deçà de leurs privilèges. Toute l’église chrétienne vit à des milliers de milles en deçà des 
privilèges donnés par Dieu, parce qu’ils sont  simplement à moitié engourdi, l’air triste... 
Prenez la promesse ; croyez-la. Dieu l’a dit; cela règle à jamais la question. Peu importe 
combien de temps ça prend pour se matérialiser, le temps ne signifie rien pour Dieu. C’est Sa 
Parole que nous prenons et croyons. Abraham attendit vingt-cinq ans pour que cette enfant 
vienne au monde. Mais il est arrivé. Certainement. Nous le croyons, parce que Dieu l’a dit. 
  
Pensez-y. Jean 1:1 “Au commencement était la Parole et la Parole était Dieu”. Et si nous 
avons été tirés de Lui, et qu’Il était la Parole, alors nous devions aussi être une partie de cette 
Parole. Et nous étions en Lui avant les fondations du monde. C’est ce qui nous est dit 
dans Ephésiens 1 :4 En lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons 
saints et irrépréhensibles devant lui, 5 nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants 
d'adoption par Jésus-Christ, selon le bon plaisir de sa volonté, 
  
Et si nous étions en Lui, alors nous étions une partie de Lui. C’est ce que frère Branham essaye 
de nous dire. Et s’il a dit : nous ayant prédestinés dans son amour à être ses enfants d'adoption 
par Jésus-Christ, selon le bon plaisir de sa volonté, alors comment deviendrons-nous adoptable 
si nous n’avons pas Sa Volonté dans nos pensées ? C’est ce que Jésus nous a enseigné. Il a 
dit : « pas ma volonté, mais la volonté de mon Père qui m’a envoyé. » 
  
Un sur un million 24-04-1965 P:24 Laissez-moi vous dire quelque chose de choquant. Voyez : 
« Pas tous ceux qui Me disent ‘Seigneur, Seigneur,’ qui entreront, mais celui qui fait la volonté 
de Mon Père. » Sa volonté, c’est Sa Parole. 
  
Christ est le mystère 28-08-1963 P: 170 Dieu a besoin de prisonniers aujourd’hui, qui- se 
constitueront eux-mêmes prisonniers de Sa volonté, de sa Parole.  Maintenant, la semaine 
prochaine nous allons parler de cet abandon de notre volonté à Sa volonté. Pas à la volonté d’un 
groupe, mais à Sa Volonté, ce qui est Sa Parole. Et je vais vous montrer les bénéfices d’une 
volonté abandonnée, parce qu’à moins que vous vous abandonniez, vous vous battez contre le 
vent. Mais lorsque vous vous abandonnez à Sa volonté, Elle s’empare de vos désirs, et Ses 
désirs deviennent vos désirs, et Sa Volonté devient la vôtre, et alors demandez ce que vous 
voulez et Il a dit qu’il vous le donnera. Jésus a dit : ma nourriture est de faire la volonté de Mon 
Père. Ma nourriture, ma force, ma source d’énergie. Prions. 
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Dieu change t-Il Sa pensée au sujet de Sa Parole ? 18-04-1965E P:75 Dieu n’a jamais 
changé Sa pensée ou Sa Parole, mais Il vous donnera le désir de votre cœur. Il a promis cela. 
Est-ce que vous savez cela? Il a promis de vous donner le désir de votre cœur. Et que votre désir 
soit la Parole de Dieu. Que votre désir soit Sa volonté, jamais votre propre volonté, (mais) Sa 
volonté. Si vous lui demandez quelque chose, (et) qu’Il ne vous le donne pas, dites : "Merci, 
Seigneur. Tu connais ce qui est bon." 
  
LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE ORIGINELLE (PARTIE II) E18.03.1962 269 
Remarquez cette harmonie. Jésus ne faisait jamais rien avant d'avoir vu le Père... ou avant que 
le Père le Lui ait montré. (L’Harmonie entre Dieu et Christ, voyez-vous: Jean 5:19): C'est ainsi 
que fera l'Épouse: Il lui montre Sa Parole de Vie (Il lui montre)... et Elle le reçoit; Elle ne doute 
jamais d'Elle. 270 Rien ne peut lui faire de mal, même pas la mort; car, si la Semence est 
plantée, l'Eau la fera lever. Amen! (Maintenant, j'ai eu un grand alléluia!) Voici le secret: la 
Parole est dans l'Épouse, ainsi que la Pensée de Christ, pour savoir ce qu'il veut que l'on 
fasse avec Sa Parole et Elle le fait en Son Nom. Elle a le AINSI DIT LE SEIGNEUR. 271 
Alors, Elle est vivifiée. Ainsi, le Saint-Esprit l'arrose jusqu'à ce qu'Elle ait crû et remplisse 
son rôle. Ils font seulement Sa Volonté. (Amen! Je crois cela.) Personne ne peut les persuader 
du contraire. Ils ont le AINSI DIT LE SEIGNEUR, sinon ils restent tranquilles. Alors, ils 
feront les œuvres de Christ; car, c'est Lui en eux, continuant à accomplir Sa Parole, comme Il 
l'accomplit en Son temps. Lorsqu'Il était ici, Il n'a pas tout accompli, car, ce n'était pas encore 
le moment. 
  
Le Signe 08-02-1964 P: 79 Combien y-a-t-il de malade ici? Levez vos mains. Dites juste : "je 
suis malade. Je suis dans le besoin", ou... Maintenant, vous n'avez pas à être malade, 
seulement : "j'ai besoin de Dieu. Frère Branham, j'ai besoin de Dieu pour quelque chose. Je 
crois que Jésus est ici. "Maintenant, tenez votre Signe au-dessus de ce désir. Maintenant, 
laissez-moi vous dire par Sa Parole, et Il ne peut pas aller à l’encontre de cette Parole: Il a déjà 
racheté votre désir, si c'est selon Sa volonté. Et Sa volonté c’est de guérir. Sa volonté est de 
vous donner votre désir. Il ne retient aucune bonne chose pour ceux qui marchent droitement 
devant Lui, en présentant ce Signe.  
  
Une seule voie pourvut par Dieu 31-07-1963 P:40 Sa Parole est toujours la Vérité, toujours la 
Vérité. Ses enfants qui croient, croient à cause de cela, et pleurent pour cela, jusqu'à ce que Sa 
Parole soit confirmé. Et Sa Parole est toujours Sa Volonté. Si vous voulez savoir ce qu’est la 
volonté de Dieu, trouvez-la dans la Bible. C'est la parole de Dieu. Quoique ce soit de contraire 
à Cela est perverti. Et n'entrez pas dans cette condition hybride. Ce que Dieu a dit est la Vérité. 
  
Inspiration spirituelle 28-01-1956 P:2 Le Seigneur a nous donné cette promesse : « Demandez 
n'importe quoi au Père en Mon Nom, je le ferai. » Ouais. C'est notre promesse. Alors ce n'est 
pas notre foi dans notre prière. C'est juste notre foi en faisant ce qui Il a dit de faire. 
« Demandez au Père en Mon Nom, vous l'obtiendrez; il vous sera donné. Quoi que vous 
demandiez au Père en Mon Nom, vous l’aurez." N'est-ce pas une promesse merveilleuse? Ça 
nous fait nous sentir bien de penser cela, que notre bon Père céleste, dans Sa bonté, nous a 
donné ce privilège d'obtenir ce que nous voudrions ou désirions, aussi longtemps que c'est dans 
Sa volonté, bien sûr. Et nous savons que c'est Sa volonté, si c'est selon Sa Parole. Alors nous 
savons que c'est Sa volonté. 
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La communion 11-06-1960 P: 23 Or Dieu a commencé à restaurer Job. Il a restauré son 
cheptel, ses animaux (bétail), et tout, au double. Mais avez-vous remarqué au sujet de ses 
enfants: Dieu a restauré les enfants de Job. Il n’est pas dit pas qu’Il les a donnés au double, 
mais Il les lui a restaurés. Je me demande où ils étaient? Est-ce que vous n’avez jamais pensé à 
cela et lu le livre de Job? Ils étaient dans la gloire, l'attendant, parce qu'il avait offert un 
sacrifice sous le sang versé, et il savait où ils l'attendaient, sous le sang versé... Maintenant, Il 
n’a jamais dit qu'Il lui a redonné une autre bande d'enfants, mais Il--Il a restauré Dieu—à Job 
ses enfants, parce qu'ils l'attendaient sous le sang versé du sacrifice.  
  
Ta maison 08-081961 P:22 Or je sais que nous pensons tous que nos enfants sont des renégats 
et des choses comme cela. Mais nous devons arrêter cela. Je crois que nous devons nous 
souvenir que ces enfants sont les meilleurs enfants au monde, parce qu'ils sont nos enfants, et 
nous les réclamons pour Dieu. Maintenant, votre salut ne va pas sauver cet enfant.Mais 
maintenant, Paul a dit : « Croyez au Seigneur Jésus-Christ, et tu seras sauvé, toi et ta maison. » 
Qu'est-ce qu'il a maintenant voulu dire  par cela? Il n'a pas voulu dire que parce qu'ils ont été 
sauvés, que leur maison serait sauvée. Il a voulu dire ceci: que S'il avait assez de foi pour être 
lui-même sauvé, la même mesure de la foi qu'il a eu pour lui-même marcherait pour ses enfants. 
Vous voyez ce que je veux dire? 
  
Ta maison 08-08-1961 P:25 Job a dit, quand il a vu que tout était simplement en bon ordre, 
comme le sont vos maisons maintenant; il a dit : « Vous savez, mes enfants se sont mariés et 
sont partis. Mais il a dit : "Peut-être, par hasard, l’un d'eux a pu pécher. "Maintenant, Dieu 
avait une seule exigence: C'était un holocauste. Il a dit : « Maintenant, je ne fais pas... " Il ne 
croyait pas que ses enfants avaient péché. "Mais" a dit : "(si) par hasard, ils avaient pécher. 
Parce qu'ils se visitent, et vont fêter dans les maisons des uns des autres, et tout, et se 
mélangeant, je suppose, et tout. » Il a dit : « Si l’un d'eux a péché... Ainsi, Seigneur, j'apporterai 
un holocauste et offrirai ce holocauste pour mon enfant." Voyez? Et c'est tout ce qu’il savait 
faire. C'est tout ce que Dieu exigeait, un holocauste. C'est tout ce qu'Il exigeait. Bon, alors 
quand la grande heure de minuit vint et frappa, et le pauvre vieux Job était dans la condition où 
il était, vous savez, il avait perdu tout son bétail, toutes les brebis, et la tempête est venue tuer 
ses enfants. Et le feu a brûlé ses serviteurs. Et il a perdu la santé. Et il s’est assis sur un tas de 
cendre à l'arrière-cour (de sa maison). Et son corps a eu une éruption de furoncles, au point où 
il a prit un éclat de cruche et s’est mis à racler ses furoncles. Et même sa femme s’est 
découragée à cause de lui…. 
  
Ta maison 08-08-1961 P:29 Qu’est-ce que Dieu a restitué à Job? Il lui a restitué son... là où il 
avait dix mille têtes de bétail, Il lui a donné vingt mille têtes. Où il avait quarante mille moutons, 
Il lui a donné quatre-vingt mille moutons. Voyez? Et Il lui a restitué tout ce qu'il possédait. Et 
remarquez, il est dit : "Et Il lui a restitué ses sept enfants." Voyez? Il a donné à Job ses sept 
enfants. Il n’est pas dit qu’Il lui a donné sept autres enfants, mais Il donna à Job ses sept 
enfants. Or qu'est-ce que c'était? Sa maison : "Toi et Ta maison." Parce qu'il était juste, parce 
qu'il se tenait sur tout ce Dieu nous a donnés pour être juste, ou lui a donné, c’était d’offrir cet 
holocauste. Et il savait que c'était la Parole de Dieu, et ça ne pouvait pas faillir. Ainsi, n’avez-
vous jamais pensé à là où étaient ces enfants? Ils étaient au ciel en train de l'attendre. Voyez? Il 
est avec eux aujourd'hui. Et Dieu a sauvé les enfants de Job. Ils étaient au ciel en train de 
l'attendre. Voyez?  
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Ta maison 08-08-1961 P:39 Mes amis, une conversion, en dehors de la même chose, ne va pas 
durer non plus. Non. Quand vous allez à l’église, et vous dites : « Bon, je vais adhérer à l'église, 
et je vais être baptisé. » Si cela ne vient pas d'un cœur plein d'amour pour le Dieu du Ciel, ça 
ne vous mènera à rien. Vous allez juste... Tout ce que vous ferez c’est d’adhérer à l'église et 
d’être baptisé. Mais quand vous êtes convertis à Christ, un amour pour Christ, [fera que] vous 
accumulez une foi en Christ, comme vous le feriez pour votre femme, ou pour votre 
mari. Vous accumulez une foi en sorte que vous marchez dans cette foi. Je ne sais pas, quelque 
chose en vous, vous avez juste quelque chose qui vous ancre là. Est-ce que vous voyez? Eh bien, 
c'est de même pour Christ. Et ce que dit Christ, vous le croyez. Et vous vous en tenez à cela. Et 
c'est ainsi... Cela vous élève juste au-dessus de cela, et Dieu le fait s’accomplir et accomplit Sa 
promesse : « Si tu crois au Seigneur Jésus-Christ, tu seras sauvé, toi et ta maison. 
  
Ta maison 08-08-1961 P:44 Mais vous comprenez ce que je veux dire maintenant par croire? 
« Crois au Seigneur Jésus-Christ et tu seras sauvé, toi et ta maison. » Croyez pour vous-même, 
et croyez pour votre maison, et vous l'aurez. Dites : « Bon, le docteur a dit que je ne peux pas 
me rétablir. » Bon, si tu peux croire au Seigneur, tu pourras être rétabli. "Eh bien, je suis au 
chômage." Mais si tu crois au Seigneur (Voyez?), et tu auras du travail. » Et je ne sais quoi 
faire au sujet de cette situation." Croyez au Seigneur. 
  
LE SIGNE pp. 171 mais le Vrai Signe du sang, qui parle favorablement, parle d'une Présence 
vivante ressuscitée, Jésus Christ, le même hier, aujourd'hui, et pour toujours; vivant parmi nous. 
Amen. "Il parle mieux." Pas à partir de formes et de crédos morts, mais un Signe vivant d'un 
Christ vivant vivant en nous. Non, ils nient qu’il existe une telle chose, mais nous savons que 
c'est vrai. Mais nous qui croyons la Parole, savons que Dieu l’a promis et Il tient Sa promesse, 
nous savons que c'est Sa présence vivante, car Il agit comme Il agissait.     
  
LA PRÉSENCE DE DIEU NON RECONNUE 18.06.1964 76 Nous les gens si nous pouvions 
seulement faire cela ce soir! Si nous pouvions seulement réaliser qu’Il est en train de nous 
apparaître dans ces réunions, pour un but, celui de libérer, pour nous, nos désirs que nous 
avons en Lui. Mais, nous devons reconnaître Sa Présence. Et maintenant, comment 
reconnaissez-vous Sa Présence? C’est quand la Parole promise pour cet âge est rendue 
manifeste. Pas la Parole promise de l’âge de Moïse ou de tout autre âge; c’est la Promesse de 
la Parole pour cet âge! 
  
LE SIGNE M 01.09.1963 251 Remarquez, ils ne s'étaient pas rassemblés simplement pour 
parler du message. Ils s'étaient rassemblés pour appliquer le sang, pour appliquer le signe. 252 
C'est ce que vous devez faire. Pasteur Neville, et vous tous, de cette assemblée, les 
administrateurs, les diacres, vous, les frères, il est temps pour nous de mettre de côté toute la 
folie du monde, de mettre de côté tout le reste. Nous en avons assez vu maintenant, en sorte que 
nous sommes sûrs et certain, certainement, que le Signe doit être appliqué. Sans cela, vous 
périrez; vous périrez, c'est inévitable. 253 Oh ne vous contentez pas de vous rassembler, en 
disant: «J'Y crois!» Mettez-vous dessous, entrez-Y! [On entend ici de l'interférence radio. – 
N.D.É.], Comment faire cela? D'un seul Esprit nous sommes baptisés, pour former le Corps de 
Jésus-Christ. Chacun croie de tout son cœur. Voyez-vous? Il n'était pas responsable de 
quiconque ne se trouvait pas sous le Signe. 
  
LE SIGNE 08-08-1964 P:9 C’était ce qu’Il exigeait cette nuit-là pour séparer les croyants des 
incroyants. L'adorateur-croyant était identifié avec son sacrifice. Il doit appliquer le sang. Il ne 
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s’agissait pas de prendre et de tuer l'agneau, de mettre le sang quelque part, ou de le garder 
dans une assiette, de l’amener chez les voisins. Il devait appliquer le sang. Il en est ainsi ce soir. 
Nous pourrions venir et sympathiser avec tout ce que Dieu fait, ce n'est pas ce qu'Il exige. Vous 
devez l'appliquer. Ce n'est pas suffisant jusqu'à ce que vous l'appliquiez. Le sang doit être 
appliqué. Cela montre que vous êtes identifiés. L'adorateur mettait sa main sur l'agneau et puis 
l'a tué, s’identifiant avec le sacrifice.   
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